

Falsche Zivilstreife macht Pymont unsicher

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 03. April 2017 um 13:38 Uhr

Mit Messer, Pistole und Blaulicht unterwegs:

Falsche Zivilstreife macht Pymont unsicher – Aufmerksamer Verkehrsteilnehmer bemerkt den Schwindel

Montag, 3. April 2017 – Bad Pymont (wbn). Sie fahren wie die echte Polizei durch die Kurstadt: Drei junge Erwachsene düsten mit Blaulicht durch Bad Pymont. Mit dabei: Ein Messer und eine Druckfederpistole, auch Softairwaffe genannt, die mit bloßem Auge gar nicht von einer echten Pistole unterscheidbar ist.

Mit ihrem VW Passat Kombi und dem blinkenden Blaulicht konnten die drei jungen Erwachsenen auf der Bahnhofstraße einige Verkehrsteilnehmer zum Platzmachen bewegen. Einen Verkehrsteilnehmer überzeugte dieses falsche Polizeiauto nicht und somit rief dieser umgehend auf der Pymonter Wache an, um sich über die Echtheit der Zivilstreife zu informieren. Gegen 2.40 Uhr war die Fahrt für die falschen Polizisten dann vorbei: Sie wurden von einer echten Polizeistreife überprüft. Letztendlich wurden das Messer, die Pistole und auch das Blaulicht eingezogen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bad Pymont:

„Einmal „Fahren wie die Polizei“ dachten sich in der Nacht zu Samstag drei junge Erwachsene auf der Bahnhofstraße in Bad Pymont und hielten ein blinkendes Blaulicht aus dem Fenster ihres dunklen VW Passat Kombi. Es klappte tatsächlich, denn andere Verkehrsteilnehmer fuhren rechts ran und machten den Weg für den vermeintlichen Zivilstreifenwagen der Polizei frei. Im Fahrzeug hatten sie darüber hinaus offen eine Pistole und ein Messer bereitgelegt. Irgendwie muss das Ganze aber doch unprofessionell gewirkt haben, denn ein Verkehrsteilnehmer fragte auf der Wache der Pymonter Polizei nach, ob mit dem LIP-Kennzeichen, das er abgelesen habe, tatsächlich eine Zivilstreife unterwegs sei. Gegen 02.40 Uhr wurde der besagte Pkw dann von einer echten Funkstreifenbesatzung überprüft. Pistole, Messer und Blaulicht wurden eingezogen, eine Strafanzeige wird geschrieben und das

Falsche Zivilstreife macht Pymont unsicher

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 03. April 2017 um 13:38 Uhr

Ganze ist somit nicht zur Nachahmung zu empfehlen.“